
Câmara Municipal de Jaguariúna 
Estado de São Paulo 

 

 

REQUERIMENTO Nº  082/2020 

 

 

À 

Câmara Municipal de Jaguariúna, 

 

 

Requeiro à Mesa, observadas as formalidades legais de praxe, após 

ouvido o douto Plenário, para que seja oficiado, a ASAMAS Secretaria de Saúde, com 

cópia ao Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal, solicitando seus préstimos, junto à  

secretaria competente, no sentido de solicitar a esta Edilidade, informações  sobre  

qual o valor gasto com o aluguel e a reforma do prédio, que antes era ocupado 

pela UBS do Fontanela, e agora ficará o administrativo e o ambulatório do 

Hospital Walter Ferrari. 

 

JUSTIFICATIVA 

 

 

Mesmo com a saída da UBS para outro local, a Prefeitura vem 

efetuando o pagamento do prédio, com ele desocupado. Agora será gasto com a 

reforma, para a instalação do administrativo e o ambulatório do hospital. Estamos 

vivendo um período de crise, provocados pela Covid-19, os efeitos da perda de 

receita. A cidade possuí vários prédios públicos, que poderia suprir essa necessidade 

sem gastos.   

Gabinete do Vereador David Hilário Neto, 15 de junho de 2020. 

As.) VEREADOR DAVID HILÁRIO NETO 

Cópia conforme o original apresentado em Sessão Ordinária de 16 

de junho corrente. 

Câmara Municipal de Jaguariúna, 17 de junho de 2020. 

 

 

 
VEREADOR WALTER LUÍS TOZZI DE CAMARGO 

Presidente 

 


